

„Flotte Lotte“ rettet Essen vor der Verschwendung

Die Initiative „Flotte Lotte – Waldviertlerinnen machen Sinn“ ist im Jahr 2015 in Zwettl als Verein mit dem Ziel gegründet worden, Abfall zu reduzieren und Lebensmitteln wieder die Wertschätzung zu geben, die sie verdienen. So werden gespendete Rohstoffe aus der Region aufbereitet und

thermisch haltbar gemacht. Eigenen Angaben zufolge wurden im Jahr 2019 rund 30.000 Gläser verkauft. Neben dem Lebensmittelgroßhändler Kastner spenden auch Privatpersonen Obst oder Gemüse. Regionale Partner, insbesondere Bauernläden, sorgen für den Wiedervertrieb der Speisen.